

Montevideo, 15 de marzo de 2021

Comunicado de la Secretaría de la Diversidad de la Intendencia de Montevideo

Queremos expresar nuestro total repudio ante el ataque cometido durante el fin de semana en la ciudad de Las Piedras a una mujer trans mientras desarrollaba su trabajo sexual callejero.

Las mujeres trans en Latinoamérica tienen una expectativa de vida que sigue sin llegar a los 40 años, debido a la marginación social, familiar, educativa, laboral y hasta del propio sistema sanitario. Esto va encadenado con no tener opciones reales de supervivencia económica, más allá de la precarización laboral o en muchos casos la explotación sexual, exponiendo sus cuerpos a todo tipo de acoso y violencia, y muchas veces a ser víctimas de transfemicidio, tal como sucedió con los casos sucedidos en 2011 y 2012 que están aún sin resolver.

Para la Secretaría de Diversidad es importante pronunciarnos exhortando a que se investigue y resuelva este caso para que no haya un solo transfemicidio más en todo el país.

Nos solidarizamos con la víctima, su familia y sus amigas y compañeras de militancia en este momento tan difícil, poniéndonos a disposición en todo lo que esté a nuestro alcance.

Nuestro reconocimiento a las organizaciones de la sociedad civil que están acompañando a la víctima y que rápidamente brindaron su apoyo.